



12月 ものべ

教育目標

- 1 明るくたくましい子ども
- 2 よく考える子ども
- 3 進んではたらく子ども
- 4 思いやりのある子ども



校長室から

『積小為大』、頑張れ、物部っ子！

過日の校内持久走大会では、多くの保護者のみなさんから子供たちへの温かいご声援をいただき、ありがとうございました。子供たちは「がんばれ！」の声援に励まされ、いつも以上の力を発揮できたことと思います。今回の持久走大会は、『自分の持てる力を100%出し切る』を合言葉に走ることが大きなねらいでしたが、多くの子供たちがそれに応えてくれたように思います。子供たちの中には、目標としていた子に負けて悔し涙を見せていた子もいましたが、その涙がさらなる成長につながるエネルギーとなることでしょう。持久走大会が終わった翌日の朝、いつものように、元気に校庭を走る子供たちの姿が見られました。その中には、悔し涙を見せていた子の姿も……。こうした不断の努力、小さな積み重ねが、いつの日か大きな花を咲かせることになるのでしょうか。まさに、二宮尊徳先生の教えである『積小為大』の精神が、物部っ子に脈々と受け継がれていると感じ、うれしい気持ちでいっぱいになりました。来年の持久走大会も、今から楽しみにしています。頑張れ、物部っ子！

『積小為大』に関連する話としてさらにご紹介したいのが、プロ野球で最多ホームランの世界記録をもつ王貞治さんが残した「努力は必ず報われる。もし報われない努力があるのならば、それはまだ努力とは呼べない。」という言葉です。私が小学生の頃、テレビでよく見ていた王選手は、一本足打法でホームランを量産する華々しい姿ばかりでした。しかし、後からそこに至るまでには、血のにじむような猛練習があり、こうした日々の努力があったからこそ成し遂げることができた偉業であったことを知りました。物部っ子には、努力することの大切さ、また、それを地道に続けていくことの大切さを今後も忘れずに、大きな目標に向かって一步一步近づいていってほしいと思います。

さて、長く行事の多かった2学期も、まもなく終わりを迎えます。今月17日から始まる3・4・6年生による自然教室が、今学期最後の大きな行事となります。子供たちはこれまで一つの行事に全力で取り組み、着実に成長が見られているように感じます。今学期、保護者・地域の皆さんには、様々な面でご理解ご協力をいただき、本当にありがとうございました。

最後になりますが、26日から子供たちが待ちに待った冬休みに入ります。年末年始ということもあり、子供たちにとっては何か心うきうきと開放的な気分になる時期でもあります。こんな時に思わぬ事件や事故も起きがちです。学校においても、冬休みの事前指導については十分行いますが、ご家庭においても健康で安全な生活につきまして、ご指導いただければありがたいと思います。3学期始業式に子供たち全員が元気に登校できますことを願っています。それでは、平成最後となります2019年、よい年をお迎えください。

冬季休業・1月の主な予定

- | | |
|------------------------------|--------------------|
| ・ 12月26日（水）冬季休業開始 | ・ 1月18日（金）なかよしタイム |
| ・ 1月 7日（月）市百人一首かるた大会 | ・ " 避難訓練（不審者対策訓練） |
| ・ 1月 8日（火）第3学期始業式 | ・ 1月23日（水）職員会議 |
| ・ 1月10日（木）市理科研究発表会・身体計測 | ・ 1月24日（木）6年社会科見学 |
| ・ 1月11日（金）特別支援学級科学教育センター利用学習 | ・ " 2～4年生薬物乱用防止教室 |
| ・ 1月15日（火）弁当の日 | ・ 1月28日（月）中学校入学説明会 |
| ・ 1月16日（水）5年科学教育センター利用学習 | ・ 1月29日（火）4年社会科見学 |

活動の記録

【 11月9日(金) 2年生活科見学 】



市図書館と専修寺を見学しました。専修寺と親鸞聖人との関わりや、国宝などについて話を聞きました。

【 11月12日(月) クリーンアップ・ものべ 2018 】



二宮尊徳先生の教えを生かし、郷土愛や勤労の精神、感謝の気持ちを養うねらいで、小中合同での清掃活動を実施しました。桜町陣屋、二宮神社、専修寺など5か所に分かれ、小中学生の縦割り班になって活動しました。真岡新聞や読売新聞にも活動の様子が掲載されました。

【 11月14日(水) 校内持久走大会 】



体力づくりの一環として、朝・業間・体育の時間などを通して、子供たちの持久力の向上を図ってきましたが、新記録が3つも出るなど、昨年と比べタイムや順位の向上した児童も多く、これまでの取組の成果がしっかりと見られた大会となりました。

【 11月15日(木) 1年生活科見学 】



井頭公園で秋をいっぱい探しました。色々な形の落ち葉やドングリなど、たくさん拾ってきました。

【 11月16日(金) 3年総合的な学習の時間 】



「二宮尊徳先生について学ぶ」をテーマに、蓮城院の荒木住職さんを講師にお迎えし、尊徳先生の生い立ちや教えなどについて学習しました。

【 11月20・21日 学力調査 】



3～6年生は真岡市の学力調査を、1・2年生も学力調査を実施しました。全校生が真剣に調査問題に取り組みました。

【 11月22日(木) 5年社会科見学 】



日産自動車栃木工場とNHK宇都宮放送局を見学しました。自動車の製造過程やテレビ番組の作られ方など学ぶことができました。

【 11月28日(水) 家庭教育学級 】



今年度最後の家庭教育学級が行われました。栄養教諭からの「食に関する講話」の後、子供たちとともに、楽しく給食をいただきました。久しぶりに味わう給食の味はいかがでしたか。学級生の皆さん、今年度の活動にご協力いただき、ありがとうございました。

【 11月28日(水) 授業参観・教育講演会・保護者会 】



授業参観後、真岡市出身のお笑い芸人の上原チヨーさんの教育講演会が行われました。第1部は、お笑いネタを見せていただき大いに盛り上がりました。第2部では、自分の夢を見つけそれに向かってやり続けることの大切さを熱く語られ、大変有意義な講演会となりました。講演会後は学年ごとに保護者会が行われ、2学期を振り返っての成果や課題等について、担任からの説明がありました。

表彰の記録

■ 校内持久走大会

【1年男子】	1位 稲川 佳那土	2位 横田 優真	3位 池田 緋呂
【1年女子】	1位 高松 結菜	2位 枝 千桜	3位 新山 彩華
【2年男子】	1位 新記録 松本 璃希	2位 野澤 柊羽	3位 荒井 美虎
【2年女子】	1位 木島 茉央	2位 堀山 結衣	3位 高山 沙羅
【3年男子】	1位 石川 ドリエン	2位 土井 颯真	3位 福嶋 悠空
【3年女子】	1位 熊木 彩瑛	2位 柳田 彩衣花	3位 木島 優那
【4年男子】	1位 増渕 陸	2位 横田 蒼空	3位 久保野 颯
【4年女子】	1位 高山 真麻	2位 土井 陽菜乃	3位 白茂 愛悠
【5年男子】	1位 枝 渚紗	2位 青木 大将	3位 飯山 裕斗
【5年女子】	1位 新記録 松本 瑠莉	2位 新記録 大木 美空	3位 枝 望愛
【6年男子】	1位 藤田 昊	2位 大堀 伶	3位 荒井 遥来
【6年女子】	1位 相馬 由楽	2位 熊木 夢那	3位 堀川 真奈



● 芳賀地方芸術祭 [書写書道部門]

【硬筆の部】	銀賞 1年 高崎 ほのか、2年 木島 茉央、横田 羽海
	銅賞 2年 廣澤 さくら
【半紙の部】	特賞 6年 新村 倅生、
	金賞 1年 関 麻柚子、2年 野澤 柊羽
	銀賞 4年 飯山 綾音、
	銅賞 3年 小堀 桃愛、小堀 結夢、5年 皆川 莉緒
【条幅の部】	金賞 5年 臼井 凜

特賞・金賞の作品



● 下野教育書道展 (入選者が多数のため、奨励賞以上の児童のみ紹介させていただきます。)

【毛筆】	金賞 1年 枝 千桜、6年 新村 倅生、 銀賞 2年 野澤 柊羽、5年 臼井 凜
	奨励賞 1年 奥澤 一妃、関 麻柚子、相馬 慶信、2年 木島 茉央、横田 羽海、3年 木島 優那、中野 大虎、5年 大木 美空、小堀 咲陽、仲野 凌央、松本 瑠莉、皆川 莉緒
【硬筆】	奨励賞 2年 木島 茉央、横田 羽海

下野教育書道展の作品については、返却されていないため、紹介できませんでした。

書写書道関係で表彰を受けた児童



● 真岡市教育祭

優秀児童 6年 藤田 昊

● 芳賀郡市教育祭

優良模範児童 6年 土井 心結

● 親守詩栃木県大会

栃木県教職員協議会長賞 5年 臼井 凜

● 下野新聞小学生読書感想文コンクール

佳作 2年 松本 琴葉

● 子どもの人権絵画コンテスト真岡協議会大会

銅賞 4年 菊地 賢斗



● 赤羽有紀子ロード梨の里マラソン大会

【小1女子】	第1位 枝 千桜
【小2男子】	第1位 松本 璃希
【小3男子】	第2位 石川ドリエン
【小5男子】	第3位 枝 渚紗
【小5女子】	第1位 松本 瑠莉



● 関東空手道系東会関東選手権大会

【小学1年生女子形】**優勝** 高崎 ほのか

* 高崎さんは3月に行われる系東流空手道インターナショナルチャンピオンシップ（オープン大会）に出場する予定です。頑張ってください！

